



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 20. Juni 2018

Raser

Antrag:

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten Lösungen zu erarbeiten, wie man Raser in einer 30er-Zone ausbremst um diese dann auch zeitnah umzusetzen. Kurzfristig könnten auch Geschwindigkeitsmessungen erfolgreich sein.

Begründung:

Die Ehrenbürgstraße liegt in einer 30er-Zone.

Wenn einzelne Autofahrer von der Giechstraße in die Ehrenbürgstraße einbiegen und zur Bodenseestraße wollen, dann gibt es seit einiger Zeit einige Autofahrer, die dann Vollgas geben um eine gerade auf „grün“ umgeschaltene Ampel noch bei „grün“ passieren zu können. Diese Fahrer beschleunigen dabei auf grob geschätzt 60 bis über 80 km/h und müssen dann beim Erreichen der Bodenseestraße sehr stark abbremsen um die Fahrtrichtung zu ändern. Dieses Manöver ist möglich, da im nördlichen Bereich die parkenden Autos auf der Westseite parken und im südlichen Abschnitt auf der östlichen Seite, so dass die Durchfahrtsbreite kein Problem darstellt. Für Bürger, Kinder und Schüler kann dabei das Betreten der Straße äußerst gefährlich sein. Die Ehrenbürgstraße ist neben dem Schulweg auch Fußweg zur S-Bahnstation Freiham und das Queren der Straße im Normalfall völlig unproblematisch.

Reinhard Bernsdorf